
 
Ratsherr Delfs dankt der Verwaltung für den Bericht, insbesondere für die sich aus den Bau-
begehungen ergebende Prioritätenliste. 
Dienlich seien allerdings noch Hinweise darauf, welche Punkte bereits abgearbeitet seien. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


